

INFORME DE COMISIÓN

Los días 22 y 23 de Noviembre se asiste al VI Foro Interinstitucional y I Foro Peninsular de Investigación en la ciudad de Cancún siendo organizadores y sede el Hospital Regional de Especialidades No. 17 del Instituto Mexicano del Seguro Social.

Como parte de las actividades se llevaron a cabo conferencias magistrales de las que formaron parte la presentación del proyecto de Telemedicina de la División de Ciencias de la Salud (DCS) a cargo de la directora Dra. Ma. de Lourdes Rojas Armadillo.

Dentro de las mesas panel cabe destacar la de Formación de Recursos humanos a la Salud en Atención Primaria con la participación como panelista de una servidora y jefes de departamento de Ciencias de la Medicina y Farmacia, dando a conocer los avances y estrategias que se implementan en cada uno de los programas académicos. Se asiste al panel sobre Establecimiento de redes de investigación a cargo de autoridades del área de educación e investigación del IMSS.

Otra actividad relevante fue la presentación oral y en carteles de trabajos de investigación en donde también hubo participación de estudiantes y profesores de DCS-UQROO.

El día viernes además de la asistencia a las actividades académicas del evento, se llevó a cabo, previa concertación con autoridades del plantel UQROO Cancún, visita a las instalaciones físicas del campus con el propósito de establecer acuerdos de colaboración, presentándose la solicitud de 2 salones para clases de estudiantes de Licenciaturas en Enfermería y Medicina que cursan ciclos clínicos con sede Cancún.

Se lleva a cabo una breve reunión con estudiantes de enfermería de ciclos clínicos con sede en Hospital Regional No. 18 IMSS atendiendo dudas respecto a cierre de ciclos clínicos y inicio de proceso de servicio social.

Se atienden aspectos de tipo administrativo con personal de enlace de la División de Ciencias de la Salud sede Cancún.


Mtra. Ma. Isabel Méndez Domínguez